

Amt

Dez. 1 Oberbürgermeister Innere Verwaltung

Stellungnahme der Stadtverwaltung Erfurt zur Drucksache 1455/17

Titel

Linksextremismus / Plakatierungen im Rathaus

Öffentlichkeitsstatus

öffentlich

Stellungnahme

Nachdem einmal während der zweiten Wahlperiode des Stadtrates 1994/99 von außerhalb des Rathauses sichtbar ein parteipolitisch relevantes Plakat angebracht worden war, wurden nach Entfernen desselben alle Fraktionen klarstellend darauf hingewiesen, dass für das Rathaus die parteipolitische Neutralität zu beachten ist. Innerhalb des Gebäudes an Tür und Rahmen zu den Geschäftsräumen aller Fraktionen wurden und werden regelmäßig Plakate angebracht.

Grundsätzlich ist bei Anbringung darauf zu achten, dass die auf Plakaten getätigten Aussagen oder Aufforderungen mit der kommunalrechtlichen Aufgabe des Stadtrates und der Fraktionen im Sinne der Thüringer Kommunalordnung in Einklang steht.

Anlagen

i. A. Gillmann

Unterschrift Beigeordneter 01

01.08.2017

Datum